
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00045            DEL  05/09/2023 

 

OGGETTO :    BILANCIO PARTECIPATO 2023 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 5 del mese di settembre, alle ore 16:34 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 

4 CASCIONE  Giulio NO  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giulio Cascione Annalisa Favia  

 



 

La Presidente del Municipio 4, Prof.ssa Grazia Albergo, riferisce: 

Ai sensi e agli effetti dell’articolo 60 del vigente regolamento sul Decentramento amministrativo ovvero 

sulla formazione del Bilancio Partecipato, al fine di raccogliere indicazioni utili per la redazione del prossimo 

Bilancio 2024/2026, il Municipio ha reso possibile il raggiungimento di tale obiettivo mediante l’invito alla 

cittadinanza a trasmettere proposte a mezzo mail del Municipio utili ad indicare le priorità del territorio.  

Con la pubblicazione online sul Portale del Municipio 4 – è stata data la più ampia diffusione per garantire la 

partecipazione di cittadini e categorie associative alla formulazione del Bilancio Partecipato. 

RILEVATO CHE: 

nel periodo di consultazione on-line fino al 7 agosto sono pervenute n.5 proposte da parte di Cittadini/ 

Rappresentanti delle Associazioni che riportano alcune priorità per i singoli quartieri. 

Nello specifico: 

 1)Carmine Roccotelli prot. n. 277638 del 10/08/2023  n° 3 proposte con varie richieste di 

miglioramento della viabilità, piantumazioni di nuovi alberi e installazione di nuovi arredi; 

 2)Teresa Scavo prot. n. 277656 del 10/08/2023  n° 2 proposte con oggetto “Riqualificazione 

dell’arco di via G. Murat – Corso Vittorio Emanuele a Carbonara (centro storico – Municipio IV) e 

iniziative relative alla cura del verde nel territorio; 

 3)Pro Loco Municipio 4 prot. n. 277664 del 10/08/2023 con varie proposte di attività culturali, tra 

cui la realizzazione di un monumento al maestro  Vito Guerra; 

 4)Gianfranco Cassano prot. n. 276633 del 10/08/2023  n° 12 proposte con varie richieste di lavori 

pubblici; 

 5)Margherita Bux prot. n. 277669 del 10/08/2023 con varie proposte di adozione di aiuole e cura 

del verde pubblico; 

Dalla lettura di tali proposte sono emerse, in coerenza con quanto già recepito, proposte  di bisogni 

correlate al miglioramento della qualità dei servizi, nonché alle condizioni di vivibilità e viabilità del 

territorio, alla manutenzione stradale, alla sicurezza stradale. 

PRESO ATTO CHE:  

Parallelamente alla richiesta on-line dei cittadini, le Commissioni consiliari hanno lavorato alla formazione 

del Bilancio partecipato elaborando le priorità e le esigenze sentite dal territorio. 

Per quanto attiene l’iter dei lavori, la 1 CCP, con verbale n. 156 del 1/09/2023, ha elencato le seguenti 

priorità da realizzare:  

 Globale applicazione dell’art. 61 del Regolamento sul decentramento; 

 Richiesta implementazione del capitolo di spesa 18696  “ Interventi diversi a favore dei minori” per 

implementare il servizio rivolto ad un sempre crescente numero di minori con difficoltà 

scolastiche  soprattutto per i cosiddetti DSA e BES; 

 Introduzione di un capitolo di spesa (con una somma di almeno €5.000,00)  a favore degli anziani 

esclusivamente loro dedicato,  per attività socio-aggregative a carattere locale; 



 

 Dare impulso alla realizzazione del Centro del riuso rif. Del. Munic. 6/2019; 

 Banca della terra rif. Del. Munic. 24/2016; 

 Stabilizzare il cap. di spesa relativo alla valorizzazione del Patrimonio Archeologico del M4 nonché   

alla realizzazione del MAV rif. Del. Munic. 24/2017. 

 

La 2 CCP invece, con verbali n. 179 del 29/08/2023 e n. 180 del 30/08/2023, ha provveduto ad individuare 

le seguenti priorità da realizzare: 

 Realizzazione piste ciclabili in via T. Liuzzi e corso Alcide de Gasperi (Deliberazione n. 2020/00022); 

 Priorità assoluta allo studio di fattibilità per la realizzazione di un piano di viabilità e mobilità; 

 Realizzazione di parcheggi sul territorio; 

 Riqualificazione dei centri storici. 

 

Esaminata la documentazione pervenuta come ai punti sopra detti, al fine di giungere ad una seria e 

motivata valutazione del parere  che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

VISTI: 

- il vigente Regolamento di Contabilità; 

- il D.Lgs 267/2000; 

- l’art.60 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

UDITA la relazione della Presidente; 

VISTE le proposte avanzate dai cittadini e dalle commissioni consiliari; 

PRESO ATTO che la presente deliberazione costituendo mero atto di indirizzo, non è sottoposta ai pareri di 

cui all’art.49 del D.Lgs 267/2000. 

DELIBERA 

1. APPROVARE ai fini della formazione del Bilancio Partecipato 2023 del Municipio 4  l’elenco degli 

interventi come in narrativa e come da risultanze del Consiglio. 

2. TRASMETTERE all’Assessorato al Bilancio la presente deliberazione al fine del recepimento nella 

proposta di bilancio 2024/2026. 

3. FORMULARE specifico indirizzo finalizzato ad assicurare per ciascuna annualità, una dotazione 

finanziaria in favore del Municipio 4, necessaria all’espletamento delle funzioni di cui è titolare e per 



 

le progettualità da realizzare, non inferiore a quella già assegnata con l’approvazione del Bilancio di 

Previsione 2024/2026. 

4. DARE ATTO che, il Bilancio partecipato è un processo di democrazia diretta attraverso il quale i 

cittadini partecipano alle decisioni sull’utilizzo e la destinazione delle risorse economiche nelle aree e 

nei settori nei quali il municipio ha competenza diretta. 

5. DARE ATTO, altresì che sul progetto di Bilancio 2024/2026, approvato dalla Giunta, dovrà essere 

acquisito, ai sensi dell’art.55 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo, il parere 

obbligatorio dei Municipi. 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Possiamo passare al terzo punto iscritto all'ordine del 

giorno “Bilancio partecipato 2023”.  

La Presidente del Municipio riferisce: ai sensi e gli 

effetti dell'articolo 60 del vigente regolamento su 

decentramento amministrativo, ovvero sulla formazione del 

bilancio partecipato, al fine di raccogliere indicazioni 

utili per la redazione del prossimo bilancio 2024-2026, il 

Municipio ha reso possibile il raggiungimento di tale 

obiettivo mediante l'invito alla cittadinanza a trasmettere 

proposte a mezzo mail del Municipio, utili ad indicare le 

priorità del territorio. Con la pubblicazione online sul 

portale del Municipio 4, è stata data la più ampia 

diffusione per garantire la partecipazione di cittadini, e 

categoria associative alla formulazione del bilancio 

partecipato. Rilevato che nel periodo di consultazione 

online fino al 7 agosto, sono pervenute numero 5 proposte 

da parte di cittadini o rappresentanti delle associazioni 

che riportano alcune priorità per i singoli quartieri. 

Nello specifico Carmine Roccotelli con protocollo 277638 

del 10 agosto 2023, presenta n. 3 proposte con varie 

richieste di miglioramento della viabilità, piantumazioni 

di nuovi alberi e installazioni di nuovi arredi. La signora 

Teresa Scavo con protocollo numero 277656 del 10 agosto 

2023, presenta due proposte con oggetto riqualificazione 

dell'Arco di via Gioacchino Murat, Corso Vittorio Emanuele 

a Carbonara centro storico, Municipio 4 iniziative relative 
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alla cura del verde del territorio. la Pro Loco Municipio 4 

con protocollo 277664  del 10 agosto 2023, propone varie 

proposte di attività culturali tra cui la realizzazione di 

un monumento al maestro Vito Guerra, Gianfranco Cassano a 

nome AST Associazione Sviluppo territoro, con protocollo 

numero 276633 del 10 agosto 2023, presenta 12 proposte con 

varie richieste di lavori pubblici. La signora Margherita 

Bucs con protocollo 277669 del 10 agosto 2023, presenta 

varie proposte di adozione di aiuole e cura del verde 

pubblico. Dalla lettura di tali proposte sono emerse, in 

coerenza con quanto già recepito, proposte di bisogni 

correlati al miglioramento della qualità dei servizi, 

nonché alle condizioni di vivibilità e viabilità del 

territorio, alla manutenzione stradale, alla sicurezza 

stradale. Preso atto che parallelamente alla richiesta 

online dei cittadini e le Commissioni consiliari hanno 

lavorato alla formazione del bilancio partecipato, 

elaborando le priorità e le esigenze sentite dal 

territorio. Per quanto attiene l'iter dei lavori la Prima 

Commissione con verbale n. 156 del primo settembre 2023, ha 

elencato le seguenti priorità da realizzare, globale 

applicazione dell'articolo 61 del regolamento su 

decentramento, richiesta implementazione del capitolo di 

spesa 18696 interventi diversi a favore dei minori, per 

implementare il servizio rivolto a un sempre crescente 

numero di minori con difficoltà scolastiche soprattutto per 
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i cosiddetti DSA e BES. Introduzione di un capitolo di 

spesa con una somma di almeno 5.000,00 euro a favore degli 

anziani esclusivamente loro dedicato per attività socio 

aggregativi a carattere locale, dare impulso alla 

realizzazione del centro del riuso, in riferimento alla 

delibera del Municipio n. 6 del 2019, alla banca della 

terra, riferimento alla delibera del Municipio 24/2016, 

stabilizzare il capitolo di spesa relativo alla 

valorizzazione del patrimonio archeologico del Municipio 4, 

nonché alla realizzazione del MAV, riferimento delibera 

Municipio 24/2017. La Seconda Commissione consiliare 

permanente invece, con verbali n. 179 del 29 agosto 2023 n. 

180 del 30 agosto 2023, ha provveduto ad individuare le 

seguenti priorità da realizzare. Realizzazione piste 

ciclabili in via Trisorio Liuzzi e Corso Alcide De Gasperi, 

riferimento alla delibera n. 22 del 2020, priorità assoluta 

allo studio di fattibilità per la realizzazione di un piano 

di viabilità e mobilità, realizzazione di parcheggio sul 

territorio, riqualificazione dei centri storici. Esaminata 

la documentazione pervenuta come i punti sopra detti, al 

fine di giungere ad una serie motivata valutazione del 

parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad 

esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al 

Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

Possiamo aprire la discussione. Chiedo se ci sono 
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interventi. Chi si prenota? La parola al Consigliere Nicola 

Quaranta. 

 

 

 

Consigliere Nicola Quaranta 

Io così non vi rubo tanto tempo, dico subito che 

personalmente mi asterrò per un semplice motivo, per il 

rispetto dovuto a quei cittadini che ancora credono di 

poter collaborare con l'Istituzione, e che si prendono la 

briga di proporre dei progetti, alcuni anche molto belli 

devo dire, o come nel caso della Pro Loco, anche originali, 

perché almeno per me originale perché ne avevo sentito 

parlare poco in questa istanza di questi argomenti, quindi 

gli va dato questo merito. Ma è un merito che va dato a 

tutti i cittadini che si sono presi la briga, e quindi 

hanno tolto tempo alle loro attività per predisporre delle 

proposte. Tolto questo, io continuo a dire che anche nel 

metodo, non è questo, cioè se noi andiamo a vedere 

l'articolo 60 sul decentramento, dice i Consigli dei 

Municipi, prima della predisposizione della delibera di 

indirizzo di natura programmatica, propedeutica 

all'approvazione del bilancio effettuano la consultazione 

preventive dei cittadini, residenti nel Municipio 

utilizzando la metodologia della partecipazione guidata. 

Partecipazione guidata, cioè ogni Municipio elabora delle 



Municipio 4 Carbonara - Ceglie - Loseto   seduta consiliare 05 settembre 2023 

 
 

Covel Group S.r.l. - Potenza   Pagina 5 

progettualità inerenti le materie proprie e delegate, e le 

sottopone ad una consultazione cittadina, da espletare 

possibilmente online per la determinazione delle priorità 

dell'intervento da realizzare in relazione alle necessità 

dei cittadini del Municipio. Cioè, io credo qua di capire 

che noi dovremmo essere gli estensori delle proposte, e poi 

sottoporle ai cittadini, i quali individuano le priorità. 

Questo non si fa e quindi non è una cosa che mi trova 

d'accordo. Lo stesso articolo 60 poi dice altre cose tra 

cui dice che l'Assessorato al bilancio predispone il 

progetto di bilancio per la Giunta comunale, recependo le 

richieste della conferenza dei Presidenti, effettuando una 

sintesi in relazione alle risorse disponibili. Il progetto 

di bilancio per la Giunta comunale, presentata 

all’Assessore all'economia, alla conferenza, ai Presidenti 

dei Municipi. Il verbale della seduta di condivisione o 

meno dei Municipi sul progetto di bilancio. Cioè anche qui, 

mi piacerebbe sapere in sede di conferenza, diciamo qual è 

il suo pensiero, quali sono le sue reazioni perché poi non 

dobbiamo prenderci in giro, per noi di questo Municipio e 

non è un piangersi addosso o fare vittimismo c’è ben poco. 

Quindi anche quello mi piacerebbe sapere. Però al di là di 

questa curiosità riguardo di quello che avviene alla 

Conferenza dei Presidenti, o del metodo con cui noi andiamo 

a consultare i cittadini che io reputo sbagliato, ma non 

io, lo reputo sbagliato in base a quello che dice 
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l’articolo 60 sul decentramento, ma io potrei anche far 

finta di nulla qualora, almeno qualcosa di quello che 

propongono i cittadini o che proponiamo noi, fosse recepito 

veramente. Il problema serio e sostanziale, è che quello 

che noi proponiamo non viene accolto in nessun modo. Ora 

parlavamo del campo di calcio, però qui abbiamo problemi 

ancor più grandi del campo di calcio, e mi riferisco alla 

viabilità, ai parcheggi, ai binari, ai passaggi a livello 

che sono problemi serissimi dove non è previsto nulla per 

noi. Allora questo io dico come si fa a votare, cioè è un 

volersi come al solito, mi permetto di aggiungere lavarsi 

la coscienza, e seguire quello che è il regolamento in 

questo caso lo si esegue anche come dicevo, in maniera con 

una forzatura interpretativa, ma al di là di quello come si 

fa a votare a favore di questo, quando poi il territorio 

continua ad aver serissimi problemi. Innanzitutto diciamo 

di opere infrastrutturali, ma anche di altro perché per 

esempio si parla qua e bontà diciamo va dato merito alla 

Prima Commissione che ha avuto, se non vedo male 

un'attenzione verso gli anziani, seppur un'attenzione 

minima, però un'attenzione l’ha avuta e di questo va dato 

merito. Noi abbiamo una serie di problemi, però che 

facciamo, votiamo a favore anche di questa delibera, 

abbiamo diciamo ottemperato a quelli che sono i nostri 

obblighi, stiamo a posto. Il Sindaco è contento che non gli 

creiamo nessun problema, non avanziamo nessuna richiesta 
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seria, non abbiamo il coraggio di votare contro determinate 

cose, e siamo tutti a posto. Se permettete, su questo non 

sono d’accordo e ripeto, non voto contro solo per il 

rispetto dovuto ai cittadini che ancora credono in una 

forma di collaborazione con l’Istituzione. Grazie. 

Presidente  

Grazie al Consigliere Quaranta. Ci sono altri interventi? 

Non ci sono altri interventi. Io ero qui con il telefono 

perché in realtà sto cercando un documento che ho trovato, 

relativamente alla richiesta che faceva il Consigliere 

Nicola Quaranta, di dare maggiore anche guidare un po' di 

più i cittadini, e noi proprio accogliendo un suggerimento 

che aveva dato lei l'anno scorso, abbiamo anche distribuito 

delle locandine in cui si informavano i cittadini di questo 

momento che noi riteniamo essere importante di 

partecipazione, e diciamo io personalmente chiedevo anche a 

diversi di voi di farsi carico, di essere strumento di 

diffusione di queste locandine. Poi per quanto riguarda 

invece la sua curiosità di sapere che cosa, io in qualità 

di Presidente chiedo in sede di conferenza dei Presidenti, 

come mia consuetudine, ma ho verificato che questa cosa è 

accaduta, il primo dicembre del 2022 tutti i Consiglieri 

avete ricevuto una mail dalla dottoressa Pulini - perché ho 

verificato - in cui inoltrava su indicazione della 

Presidente il verbale della conferenza dei Presidenti. 

Quindi adesso non vorrei togliere tempo al Consiglio, ma lì 
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trovate tutte le richieste, anche perché ho difficoltà 

nella lettura, tutte le richieste da me inoltrate in sede 

di conferenza dei Presidenti che poi diciamo sono la 

risultanza di tutto quello che io raccolgo dai vostri 

suggerimenti, dai suggerimenti anche dei cittadini, quindi 

è un momento quello di sintesi per me ma al tempo stesso 

anche di consegna in una sede ufficiale, alla presenza 

anche dell'Assessore oltre che al decentramento, 

l'Assessore al bilancio. Ci sono altri interventi? La 

parola al Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi  

In tema di bilancio partecipato, in Commissione con il 

Consigliere Fumai che ora è assente, notavamo un certo 

disallineamento temporale tra il bilancio partecipato, e 

anche il Piano delle opere pubbliche triennali, perché se 

bilancio partecipato deve essere, questo deve essere fatto 

in maniera preventiva, in modo tale che poi anche il POT 

possa andare ad inserire quelle che sono le istanze 

pervenute dai cittadini, anche attraverso la partecipazione 

collettiva del bilancio partecipato. Quindi leggevo che il 

Piano delle opere pubbliche triennali è stato già approvato 

in Consiglio Municipale, in Consiglio Comunale chiedo 

scusa, e quindi quali istanze potranno essere inserite. 

Quindi parliamo del Piano delle opere pubbliche dell'anno 

prossimo, e non quelle di quest'anno, perché siamo già al 5 
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settembre, il POT 2023/2025 è stato già deliberato in 

Comune e quindi le nostre istanze, laddove, siamo positivi, 

laddove dovessero essere recepite potranno essere inserite 

nel prossimo Piano triennale. È questo l'aspetto 

fondamentale che commentavamo e ci lasciava abbastanza 

basiti. Poi per quanto riguarda le istanze pervenute, le 

modalità sono anche aspetti che abbiamo discusso anche 

negli anni precedenti, probabilmente c'è qualcosa che non 

va nella macchina amministrativa, va un po' rimessa a 

punto, soprattutto per quanto riguarda il disallineamento 

temporale.  

 

Presidente  

Grazie al Consigliere Burdi. Ci sono altri interventi? 

Dichiarazioni di voto? Possiamo procedere per l'appello 

nominale. 

 

Dirigente  

Abbinante Mariella, astenuta; 

Balzano Giuseppe, favorevole; 

Burdi Vincenzo, astenuto; 

Cascione Giulio, assente; 

Favia Annalisa, assente; 

Fumai Domenico, favorevole; 

Maselli Giuseppe, favorevole; 

Menolascina Vito Antonio, favorevole; 
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Quaranta Nicola, astenuto; 

Quaranta Michelangelo, favorevole; 

Saliano Vito, contrario; 

Scardigno Orsola, favorevole; 

Presidente, favorevole.  

Presidente  

Grazie direttore. Il Consiglio Municipale, udita la 

relazione della Presidente, viste le proposte avanzate dai 

cittadini e delle Commissioni consiliari, presso atto che 

la presente deliberazione, costituendo mero atto di 

indirizzo non è sottoposta ai pareri di cui all'articolo 49 

del decreto legislativo 267/2000, delibera di approvare ai 

fini della formazione del bilancio partecipato, l'elenco 

degli interventi come narrativa, e come da risultanze del 

Consiglio, di trasmettere all'Assessorato al bilancio la 

presente deliberazione ai fini del recepimento nella 

proposta del bilancio di bilancio 2024-2026, formulare 

specifico indirizzo finalizzato ad assicurare per ciascuna 

annualità, dotazioni finanziarie in favore del Municipio 4, 

necessarie all'espletamento delle funzioni di cui è 

titolare per la progettualità da realizzare, non inferiore 

a quella già assegnata con l’approvazione del bilancio di 

previsione 2024-2026. Dare atto che il bilancio partecipato 

è un processo di democrazia diretta, attraverso il quale i 

cittadini partecipano alle decisioni sull'utilizzo, e la 

destinazione delle risorse economiche nelle aree, nei 
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settori nei quali il Municipio ha competenza diretta, dare 

atto altresì che sul progetto di Bilancio 2024-2026, 

approvato dalla Giunta, dovrà essere acquisito ai sensi 

dell'articolo 55 del vigente regolamento su decentramento 

amministrativo, il parere obbligatori dei Municipi. Il 

Consiglio delibera, quindi si è espresso favorevolmente con 

sette voti favorevoli.  

Esauriti i punti all'ordine del giorno, possiamo procedere 

con la chiusura dei lavori.  

 

Dirigente  

Sono le 17:17 i lavori hanno termine.  

 

La seduta del Consiglio Municipio 4 del 05 settembre 2023 

viene dichiarata chiusa alle ore 17:17. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

15/09/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 15/09/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 15/09/2023 al 29/09/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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